

## SEPTEMBRE – DECEMBRE 2023

### au Collège J. Vallès



#### Des journées de cohésion de classes : mieux se connaître pour mieux apprendre ensemble

Pour toutes les classes des premiers niveaux (6<sup>ème</sup>), les équipes pédagogiques ont organisé des demi-journées par classe sur la base d'un pique-nique et d'une « course d'orientation ».

#### Des visites au musée : une dynamique pédagogique culturelle

Les classes de 5<sup>ème</sup> se sont rendues au Musée des Abattoirs et au Museum d'Histoire Naturelle de Toulouse, en lien avec les enseignements d'Arts Plastiques et de SVT : l'occasion de première confrontation avec l'espace muséal pour beaucoup d'entre-eux.

Par ailleurs, les classes de 4<sup>ème</sup> se sont rendues au Cinéma de Muret pour assister à la projection d'un film en langue étrangère (espagnol) : l'occasion d'une immersion dans la culture hispanique.

Des classes de 6<sup>ème</sup> et de 5<sup>ème</sup> participent au dispositif « Collégiens au Cinéma ».



Des classes de 3<sup>ème</sup> se sont rendues au théâtre du Moulin : avec les artistes, les élèves ont échangé avec les acteurs à l'occasion d'un bord de scène à la suite de la représentation.

Les classes de 6<sup>ème</sup> et de 5<sup>ème</sup> EGPA se sont rendus au théâtre du Capitole.

#### Une sensibilisation à la différence : une démarche civique pour vivre ensemble.

En partenariat avec le Conseil Départemental 31, les classes de 5<sup>ème</sup> ont participé à des ateliers de sensibilisation aux situations de handicap et aux phénomènes de harcèlement : des conférences pour expliquer, des « mises en situation » pour comprendre...

La question du harcèlement a été prolongée avec les familles lors d'interventions en classes de 6<sup>ème</sup> et d'un atelier du soir en présence de la Brigade de la Maison de Protection des Familles.



### Des rencontres avec le milieu économique : une projection vers l'avenir

Des filles des classes EDD 4<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> ont rencontré des professionnelles du secteur du BTP sur un chantier de la rue de Metz à Toulouse et du secteur de l'aluminium sur un site industriel route d'Espagne. En partenariat avec l'association Elles Bougent, il s'agit ainsi de promouvoir les métiers scientifiques et techniques auprès des filles de l'établissement.

Des élèves de la classe « Médias » de 4<sup>ème</sup> 6 ont assisté à la conférence de presse au Stadium, ont interviewé H. Lecomte à l'occasion de la sortie de son livre, ont rencontré un journaliste de France Bleue et ont visité les ateliers de La Dépêche du Midi.



### Un clin d'œil aux sportifs de l'Association Sportive du Collège

Félicitations aux nageurs (vainqueurs du relais départemental district), aux pongistes (1<sup>er</sup> catégorie minimes et 2<sup>ème</sup> catégorie benjamins du tournoi de Labarthe), aux coureurs du cross départemental, aux handballeurs...



Suivre l'actualité du Collège Jules Vallès sur X



